
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 20 FEVRIER 2014
AVEC GENEVIEVE BLANC, CANDIDATE 

A LA MAIRIE D'ANDUZE

Participants:
Liste Anduze au Coeur Des signataires de la pétition
Geneviève BLANC, Joseph SONTAG  (quartier de La Barrière)
Rémy HUGONET, Isabelle SONTAG (quartier de La Barrière)
Dominique SENECAL Claudette ARNOUX (quartier de La Barrière)
Valérie CHAREYRE Jean-Pierre DE SMET(Quartier de la Poterie)
Bernard DE FREMINVILLE Roselyne DE SMET (Quartier de la Poterie)
Gérard BLANC Laurence GARO (Présidente de l'association pour sauvegarde de 
Marcel ARTAUD l'Environnement de la Vallée du Gardon)

Pétition pour demander une limitation de la vitesse sur la route de St Jean du Gard

Nous avons exposé à Madame Geneviève BLANC  les raisons pour lesquelles nous avons engagé une 
action pour demander la limitation de la vitesse sur la route de St Jean du Gard. Cette action 
a reçu à ce jour le soutien de 142 personnes qui ont signé notre pétition(1).

Nota (1) nous avons reçu depuis 12 signatures supplémentaires ce qui porte le total à 154 signatures

 Nous avons souligné différentes remarques que vous nous aviez faites lors de notre passage, 
notamment :
- La difficulté de se rendre au centre ville à pied, compte tenu du trafic et de l'absence d'espace pour la 
circulation des piétons. 
- Les risques d'accidents liés à un vitesse autorisée trop élevée et à l'absence de signalisation adaptée.
- Le renoncement pour certains d'entre-nous à utiliser le vélo dans ces conditions.

A propos de l'aire de stationnement de Labahou, prévue au PLU

Nous avons également questionné Madame BLANC sur l'emplacement réservé prévu pour l'aire de 
stationnement de Labahou, qui figure dans le P.L.U (Plan Local d'Urbanise d'Anduze).

Nous avons souligné que ce projet de 13.000 m2 n'est pas clairement défini (voitures, campings-cars 
ou autres destinations ? ) tout reste dans le flou.

Sa superficie est disproportionnée par rapport aux nombre d'habitants et aux besoins locaux;

Le terrain est situé en bordure du Gardon, dans une zone inondable (risques majeurs), à proximité du 
champ captant de Labahou, et surtout dans une zone sensible qui constitue  un espace naturel à 
protéger. 

Nous avons insisté sur le fait que ce projet ne ferait qu'accentuer les difficultés de circulation dans 
cette zone qui ne dispose pas d'espace dédié aux piétons ou aux vélos.

Comment rejoindre le centre-ville à partir de cette aire de stationnement, alors qu'il est très difficile et 
dangereux de s'y rendre  à pied ?

Nous considérons donc  que ce projet est totalement démesuré, inutile et incohérent.

Voici en substance les réponses qui nous ont été faites :
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1 Problème de circulation :

- Toutes les personnes présentes ont confirmé que ce problème de circulation est bien réel et important
- Cette question aurait déjà été soulevée par le passé, sans toutefois aboutir.
- Des solutions pour traiter ce problème de circulation, même si elles sont complexes, doivent être 
recherchées.

 Mais certaines mesures à court terme pourraient être prises sans engager les sommes 
importantes (panneaux de limitation  de vitesse et signalisation au sol pour interdire les 
dépassement).

 La mise en place de navettes gratuites pour rejoindre le centre-ville a également été évoquée.

-Les voies cyclables et les espaces de circulation des piétons attendus par les habitants ont été évoqués
dans le cadre  plus global des « circulations douces » à développer. Cela ne pourrait se faire que  dans 
un deuxième temps, compte tenu de la configuration du site.

- Nous avons également évoqué la possibilité de déplacer le panneaux d'entrée de l'agglomération 
d'Anduze, pour autant que cela se fasse au moment opportun .Cette solution règlerait de fait le 
problème de limitation de la vitesse et permettrait à la ville d'intervenir directement.

2 PLU : Espace de stationnement de Labahou.

- Monsieur Gérard BLANC qui est urbaniste, nous a fait un point sur la procédure d'élaboration du 
PLU. Ce document, qui a été voté, est  actuellement en phase de  contrôle de légalité. Il  devrait, cette 
fois-ci, être validé et entrer en vigueur prochainement. Des recours resteront  néanmoins possibles 
pendant deux mois.

- Concernant l'aire de stationnement de Labahou, aucun des participants n'a pu nous donner 
d'information précise sur  l'utilisation qui devrait être faite de cet espace réservé. Tous ont souligné le 
manque d'information et de concertation lors de l'élaboration de ce PLU.

- A la question que ferez-vous si vous êtes élus pour modifier ce PLU ? Nous avons noté la réponse 
suivante : Des modifications mineures pourraient s'envisager. Il faudrait pour cela engager une 
procédure de modification du PLU. Pour les changements plus importants une procédure de révision, 
plus lourde serait nécessaire. Le changement d'affectation de l'espace réservé de Labahou devrait 
pouvoir se faire dans le cadre d'une simple procédure de modification.

- A cet égard, la liste de Madame BLANC proposerait de réaffecter cette espace à l'extension des 
jardins familiaux dont l'espace est insuffisant actuellement. Cette proposition serait compatible avec le 
caractère inondable du terrain et avec la protection de ce site naturel sensible

En conclusion, Madame BLANC  a souligné, pour faire avancer les questions que nous avons 
soulevées (circulation , PLU ) il était indispensable d'agir en concertation étroite avec les habitants et 
en coordination avec les différentes administrations concernées (Commune / Conseil Général 
notamment). Elle a également indiqué que la pétition ainsi que les discussions menées avec les 
habitants donneront certainement du poids aux propositions qu'ils pourront faire, pour traiter ces 
problèmes.

Notre appréciation:

Au cours de cette réunion les échanges ont été ouverts et nos interlocuteurs ont évoqué avec sérieux des options 
qui iraient dans le sens de nos revendications. Nous savons tous que les bonnes intentions en période électorale 
sont à considérer avec prudence. Nous resterons donc vigilants tant qu'elles ne se traduiront pas par des décisions
et des actions concrètes 
Il convient de souligner que dans le cadre de notre démarche globale , nous avons rencontré l'ensemble
des candidats à la Mairie d'Anduze qui tous nous ont reçu avec cordialité. Nous les en remercions
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